



過去のニュースはこちら

獅子舞に頭をかんでもらったよ



園児や地域住民が見学 恒例の伝統行事に笑顔咲く

古高大將軍神社で伊勢大神楽の獅子舞が行われました。境内には物部幼稚園の園児や地域住民などが集まって、一年の無病息災を願いながら恒例の伝統行事を楽しみました。子どもたちを巻き込んだ話芸や放下芸、獅子舞などを披露して歓声や笑い声を響かせ、最後には「頭がよくなるように」と、子どもたちが獅子頭に頭をかんでもらいました。

1月23日 | 古高大將軍神社

利きいちご大会



目指せ「もりやまいちごソムリエ」 5種のイチゴを食べ比べ

もりやまいちごの栽培者から、それぞれのいちごの特徴の説明を聞いたあと、食べ比べをしました。見た目や香り、食感などもじっくり吟味しながら…と挑戦した参加者は、一口食べただけで笑みをこぼしていました。全問正解のいちごソムリエ認定者は3人だけでしたが、糖度の高い「もりやま冬いちご」のおいしさに大満足でした。

1月15日 | ファーマーズマーケット おうみんち

オリンピック選手が特別授業



夢を実現する道筋を語り 「人との出会いを大切に」

アスリートとしてオリンピック出場の夢を果たし、陸上女子棒高跳 現日本記録保持者(4m40cm)でもある我孫子智美さんが、キャリア教育の一環として、吉身小学校6年生を対象に夢の実現への経験などを話しました。周囲の支えや今できることに全力で取り組んできた体験から、「人との出会いを大切にしてほしい」とメッセージを送りました。

1月31日 | 吉身小学校

若手芸術家の作品展



感性豊かな作品ずらり お気に入りの作品に出会う

「アートと希望溢れる展覧会」と銘打って、市内在住・在勤・出身の若手芸術家15人が手掛けた絵画、書、写真41点が展示されました。会場には若手芸術家たちのエネルギーであったり独特な愛らしい作風であったりと、若々しい独特な感性で創作された作品が並び、訪れた市民が熱心に鑑賞してお気に入りの作品を探していました。

1月28日～2月1日 | 市立図書館

広報もりやまは
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも
広報が読めます



「Maichiro」アプリを
インストール



「Sidebooks」アプリを
インストールし、
「ちいき本棚」を選択



※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送
毎月第1・3金曜日放送中

- 「冬はいちごの美味しい季節! もりやま冬いちご」(再放送)
2月17日(金)午後8時20分～8時25分
- 「未定」
3月3日(金)午後8時20分～8時25分



You Tube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます